



2025年度12月1日発行  
社会福祉法人 尚徳福祉会  
保育園与那原ペアーズ1

朝晩はだんだん冷え込むようになり、暖かい沖縄も冬の訪れを感じられるようになってきました。冷たい風が吹き、思わず背中を丸めてしまいそうになりますが、子どもたちは寒さを吹き飛ばす勢いで、園庭やお散歩に出かけ、元気いっぱいに遊んでいます。気温差があるこの時期、しっかり体調の管理もしていきたいですね。バランスのいい食事や十分な睡眠を心掛け、みんなで寒さや風邪に負けないように過ごしていきましょう！

今年も保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、子どもたちのたくさんの笑顔に触れることができましたことを感謝申し上げます。自分のペースで大きくたくましく成長してきたこぐま組。来年の1月から3月は進級に向けての取り組みも行うので、心も身体もより成長すると思います。12月も健康、安全に過ごし新しい一年を笑顔で迎えられたらと思いますので引き続きよろしくお願ひいたします。

### 今月のねらい

- 保育者や友だちとの生活や遊びの中でごっこあそびつもり遊びをとおして、言葉のやり取りをしながらイメージを広げて楽しむ。
- 友だちと一緒にやってみたい気持ちを保育者に受け止めてもらう。
- 季節の歌やわらべうたあそびを通して、冬の自然や行事に興味を持つ。

### 進級に向けての取り組みをはじめてみましょう！！

- ◆自分のカバンは自分で背負って登園するよう無理なく声を掛けてみましょう。新しくかばんを購入される予定のある方は、持ちやすく、チャックが開け閉めしやすいものにすると良いと思います。自分たちで出し入れがしやすくなります。
- ◆食事の際に、スプーンの柄の下から握って（下手持ち）食べられるようご家庭でも声掛けしてみましょう。下手持ちが上手になると箸へ移行しやすくなります。
- ◆ぱんだ組からは朝のおやつが無くなります。活動中にお腹がすくとイライラしたりぐずったりすることも・・・楽しく遊べる時間を確保するためにも朝食をしっかりとれる習慣を身につけられるといいですね。

### お知らせとお願い

- ◆今月からカバンの置き場所が変わります。今までカバン掛けに掛けてもらっていましたが、ロッカーに入れて下さい。ロッカーに入っていたカゴは撤去します。着替えは子どもたちが直接カバンから取り出すようになります。連絡ノートは引き続き連絡ノート入れに出してください。
- ◆カバンを手に届く位置に置くのでキーホルダーを子どもたちが触ることが予想されます。破損や誤飲が起き、ケガや病院受診に繋がるのを防ぐ為、カバンについているキーホルダー類は、取るようにご協力をお願いいたします。
- ◆子どもたちが自分で出し入れをしているので、汚れ物入れのビニール袋は縛らず、袋を畳んでカバンの中にお入れください。また、取り間違いのないよう袋にも記名をお願いします。
- ◆爪が伸びていると、自分やお友だちを傷つける危険性があります。週に一度は爪の点検のご協力ををお願い致します。

### ミニ玉ねぎ植えたよ♪

11月17日にミニ玉ねぎを植えました。  
「大きくな～れ!!」と言いながら1人、1株ずつ植えましたよ。  
成長を観ながら観察していきます。



### おゆうぎ会があります

1月におゆうぎ会があります。  
園で栽培している野菜に興味があり、野菜の出てくる絵本の読み聞かせを行うと何度も読んでと声をかけ、段々歌も覚え、ダンスを踊る姿が見られます。その普段の姿を発表会でお見せする事ができたらと思います。どうぞお楽しみに！